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En mi carácter de presidenta del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejalas y concejales, tengo el agrado de dirigirme a la secretaria de

Planificación e Inversión Pública, Arq. María Belén Borgna, en relación al Asunto

123812024 del registro de esta Institución, referente a "Solicitud de vecinos por la
falta de alumbrado público de la calle Los Ñires, principal arteria que conecta la zona
oeste de la ciudad, el estado de la calle y la falta de asfalto de la misma y el proyecto
de recolección de residuos domiciliarios".

Por lo expuesto, le solicito información respecto a la viabilidad de lo solicitado

por las y los vecinos para ser incluido en el Plan de Obras del año 2026.

Sin otro particular, la saludo a usted atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N ° 1 9	 /2025 -

DADA EN LA SEGUNDA JORNADA DEL DÍA 13/05/2025, CORRESPONDIENTE A

LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 08/05/2025.-
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